



8月20日（火）、地域づくりセンター藤岡（旧藤岡公民館）で「学校ボランティアのつどい」を開催いたしました。多くの皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。



会場の様子

「学校ボランティアの声」として、2名のボランティア経験者の方より、子どもたちと関わる中でのやりがいや楽しみなどについてお話しいただきました。また、美九里西小学校の先生から学校としての感想をお話しいただきました。

学校ボランティアの声

いろいろな大人から言葉をかけてもらうことが、子どもの心を豊かにします！



読み聞かせ
マーチングボランティア
田部井妙子さん

初めての読み聞かせで、子どもの目がとても真剣で感動しました！



各種ボランティア
コーディネーター
浦部侑子さん

学校は、ボランティアさんのおかげで安全安心な生活、充実した生活を送れています！



美九里西小学校
教務主任
笹澤智子先生

熟議の様子



熟議では「子どもの『ありがとう』の一言がやりがいになっている」「子どもと一緒にやれることが楽しい、子どもから元気をもたらしている」という意見が出ました。

地域学校協働活動推進員によるボランティア活動の説明

